



**COLLÈGE INTERNATIONAL
DES SENIORS.
HARMATTAN (CIS.H)**

AU CARREFOUR DES CULTURES ET DES GENERATIONS

Missive d'octobre 2023

Minuscule anniversaire

Septembre 2017, préfiguration du Collège = Une idée flotte... un peu folle, un peu floue, un peu frêle ?

20 octobre 2018, dépôt des statuts, l'association CIS.H est née = L'idée s'est-elle condensée, précisée, formulée ?

19 octobre 2019, une assemblée du Collège se tient = L'idée se pose, s'affirme, s'organise ?

21 septembre 2020, le Président en exercice démissionne et de nombreux participants s'éloignent = L'idée est-elle brisée, compromise, perdue à jamais ?

23 octobre 2020, un nouveau bureau s'installe, ose, cherche = L'idée va-t-elle repartir, persévérer, se modifier, s'amplifier, tenir, se ressourcer ?

21 octobre 2021, Entretiens du CIS.H dans le 15e à Paris, Assemblée générale ordinaire, votes, de l'élan, de l'organisation officielle et dans le réel = L'idée s'ouvre, se diversifie, se met en débats, en route ?

2022 = travail/conflit/publication/collection/projet/fusion/tâtons/électrons/accueillons ...

13 janvier 2023, des membres du Collège se présentent entre eux-mêmes, interculturels, internationaux, intergénérationnels = L'idée serait-elle là, claire, définie, triomphante, sûre d'elle, *aboutie et solide* ?

Octobre 2023, maintenant, en ce moment, tout de suite = ... une idée flotte... un peu frêle, un peu floue, un peu folle...

laquelle ?

L'idée d'un Collège, de se régaler en controverses conviviales, d'une recherche de ce que dit, conçoit, essaie l'autre, d'une confiance en ce que le mélange va donner à apprendre au Monde, en ce que peut amener sans cesse une intelligence à plusieurs et avec expérience, en l'inter et non le solo, en l'impensée et non le certain, en ce que le vent du désert peut révéler, dessiner, souffler... d'un peu fou, un peu flou, un peu frêle !

5 ans, ce n'est pas bien grand... surtout pour une idée !

L'équipe collégiale du bureau